

Atemberaubende Akrobatik und Action

Black Magic Cheerleader präsentieren spannende Show im Saarpark-Center Neunkirchen vom 10. bis 17. September



Eine sehr attraktive Mischung aus Show und Leistungssport präsentieren die Black Magic Cheerleader den Centerbesuchern.

Zwischen atemberaubender Akrobatik wie Wurffiguren und Pyramiden zeigen attraktive Damen ihr tänzerisches Können, gemischt mit turnerischen Elementen und Cheerleadersprüngen. Starke Männer befördern hübsche, junge Frauen in die Luft, um sie dann sitzend oder stehend mit den Händen aufzufangen. Diese Partnerstunts zählen zu den Besonderheiten des Co-Ed Teams. Das Saarbrücker Team arbeitet zur Zeit hart daran, demnächst zu den zehn besten Cheerleadertemas in der Kategorie Senior Co-Ed (gemischte Teams) in ganz Deutschland zu gehören und den Cheerleadersport mit all seinen Facetten wie den dreistöckigen Pyramiden, geworfenen Saltos und Bodenturnelementen den Menschen näher zu bringen. Wer sich für den Cheerleadersport interessiert, kann zwischen dem 10. und 17. September im Saarpark-Center Neunkirchen einen Termin für ein Probetraining vereinbaren.

Eine Augenweide: The Black Magic Cheerleader in ihren Showkostümen.